
Proseguono le azioni umanitarie per i 103 bambini ucraini, fuggiti
dalla guerra e ospiti a Giulianova dallo scorso mese di aprile.

UCRAINA

Nominati i tutori. Un gran lavoro sta portando avanti il comune di Giulianova attraverso l’Assessorato competente. Nel
frattempo, dichiara Annalisa Caschera, tutrice intanto di due bambini ospiti, che il Tribunale per i minorenni di L’Aquila ha
nominato un tutore per ciascun bambino. ” Il  ruolo è ricoperto da generosi avvocati che volontariamente si sono resi
disponibili di offrire il loro aiuto a questi minori giunti in Italia senza genitori”. “Sono in corso – continua Caschera – anche le
procedure per rilasciare il permesso di soggiorno ai bambini e le spese sostenute per i documenti sono state affrontate con il
ricavato  della  cena  di  beneficenza  svoltasi  lo  scorso  6  maggio  presso  il  ristorante-pizzeria  “Patio”  di  Teramo  per  cui  si
ringraziano ancora sentitamente tutti coloro che hanno partecipato. Un altro sentito ringraziamento da parte dei bambini e
dei loro genitori in Ucraina va a tutti coloro che, in qualche modo, li stanno sostenendo anche solo con piccoli gesti di
solidarietà. Grazie anche al punto vendita Tigotà di Piano d’Accio (Teramo) che ha generosamente donato giochi e prodotti
per l’igiene personale”

Santuario San Gabriele: 30° raduno degli alpini abruzzesi

 

Domenica 19 giugno il santuario di San Gabriele (Teramo) ospiterà il 30° raduno degli alpini abruzzesi, in ricordo dei
caduti di Selenyj-Jar (Russia) durante la campagna di Russia del 1942. Dopo due anni di raduni simbolici, a causa della
pandemia, quest’anno gli alpini si ritroveranno numerosi al santuario. Si prevede la partecipazione di alcune migliaia di ex
alpini provenienti soprattutto dall’Abruzzo, ma ci saranno anche delegazioni da altre regioni italiane.

L’incontro, organizzato dall’associazione nazionale alpini (A.N.A.), sezione “Abruzzi”, e dal gruppo di Isola del Gran Sasso
(Teramo), avrà inizio alle ore 8 nel piazzale del santuario con la partenza del campionato nazionale A.N.A. della marcia a
staffetta, in occasioni delle 3° Alpiniadi estive che per la prima volta si svolgono in Abruzzo. Quest’anno quindi non ci sarà
l’imponente  sfilata  da  Isola  al  santuario,  proprio  a  causa  della  coincidenza  con  le  Alpiniadi  estive  2022.  La  giornata  sarà
conclusa alle ore 12.15 con la celebrazione della santa messa in suffragio dei caduti della campagna di Russia.
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La manifestazione di domenica sarà preceduta da altri eventi.

Venerdì 17 giugno, alle ore 21, nell’antica basilica di San Gabriele
il Coro A.N.A. “Stella del Gran Sasso” offrirà un concerto di canti
alpini.

Sabato 18 giugno, presso la sala convegni del Museo Stauròs del
santuario,  alle  ore  17.30,  si  svolgerà  un  incontro  in  ricordo
dell’alpino Valentino Di  Franco,  morto  a  99 anni  lo  scorso 18
maggio, ultimo reduce della celebre battaglia di Selenyj-Jar. Sarà
anche  proiettato  il  docufilm  “La  vittoria  di  Monte  Marrone”,
realizzato  dai  registi  Anna Cavasinni  e  FabrizioFranceschelli.

 

Crognaleto.  Il  Sindaco  Orlando  Persia:  firmato  in  tempi  record
l’atto di nomina degli Assessori Comunali e già pronti gli atti per il
primo Consiglio.
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Orlando Persia
È già al lavoro l’Amministrazione capitanata dal Sindaco di Crognaleto neo eletto Orlando Persia. Firmato in tempi record
l’atto di nomina degli Assessori Comunali e già pronti gli atti per il primo Consiglio.

Commenta  orgoglioso  il  Sindaco  “La  squadra  che  ho  al  mio  fianco  in  questo  impegno  importante  assunto  per  il  bene  del
territorio e che i nostri concittadini hanno voluto affidarci con un attestato di fiducia incredibile, è già al lavoro. Ieri si è svolto
il primo incontro e devo dire che, con grande compattezza e senso di responsabilità, tutti i neo-consiglieri hanno da subito
espresso pareri e dato consigli sull’assetto più equilibrato e rappresentativo per il territorio.

Una comunione di intenti e una volontà condivisa che mi rende orgoglioso e davvero ottimista per il prosieguo della nostra
attività.

Tengo a precisare che, per la prima volta nella storia del Comune di Crognaleto, il ruolo di Vice Sindaco sarà ricoperto da una
donna, nella persona della dott.ssa Anita Ceci, Assessore con delega al Bilancio.

L’altro componente dell’esecutivo è il dott. Sebastian Maiocco, che ricoprirà il ruolo di Assessore ai Lavori Pubblici.

Ringrazio i neo-Consiglieri per la sensibilità e il senso di unità che ci hanno permesso di arrivare in tempi rapidissimi alla
formazione dell’esecutivo comunale, atto dovuto nei confronti della collettività.

Con prossimo provvedimento provvederò ad affidare a tutti i Consiglieri deleghe specifiche, che consentiranno di rendere più
produttiva l’attività amministrativa.”

Teramo. Ordinazione Presbiterale di don Giuseppe Pace, Duomo di
Teramo 18  giugno  2022,  ore  18.30.  Domenica  Santa  Messa  a
Giulianova: Annunziata alle 10,30 e San Flaviano alle 18,30.
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Don Giuseppe Pace

Don Giuseppe Pace
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Ordinazione don Giuseppe Pace
 

La Chiesa che è in Teramo-Atri annuncia con gioia l’ordinazione presbiterale di don Giuseppe Pace per l’imposizione delle
mani e la preghiera consacratoria di Sua Eccellenza Rev.ma Monsignor Lorenzo Leuzzi. La celebrazione avrà luogo
sabato 18 giugno alle ore 18.30 nella Basilica Cattedrale di Santa Maria Assunta in Teramo.

Don Giuseppe Pace, 37 anni di Giulianova, intraprende da ragazzo il suo cammino di fede con la Gioventù Francescana
presso il  Santuario della Madonna dello Splendore,  segnato in particolare dalle figure di  padre Fernando Tribuiani  e padre
Paolino Potalivo. Decide quindi di proseguire e approfondire il suo percorso con l’Ufficio Vocazionale diocesano diretto da don
Enzo Pichelli, che lo guiderà fino all’ingresso nel Seminario regionale abruzzese-molisano “S. Pio X” di Chieti. Altre figure di
grande importanza per don Giuseppe sono state quelle di  don Ennio Di  Bonaventura,  sacerdote della sua Parrocchia
d’origine (Maria SS. Annunziata), e quella di don Enzo Manes, presso la cui parrocchia di San Flaviano ha svolto il servizio di
diacono.

 

Nella giornata di domenica 19 giugno, Solennità del Corpus Domini, il novello sacerdote presiederà per la prima volta
l’Eucaristia alle ore 10.30 nella Parrocchia di Maria SS. Annunziata e alle ore 18.30 nella Parrocchia di San Flaviano in
Giulianova.

ASL.Ospedale di Sant’Omero, innovativo intervento alla spalla

ASL Teramo – Sant’Omero

Effettuato un intervento innovativo sulla spalla dall’unità operativa di Ortopedia dell’ospedale di Sant’Omero. Il paziente, un
sessantenne di Controguerra con diverse patologie pregresse, si era rivolto al reparto, diretto da Vittorio Di Cesare, per
una brutta rottura della cuffia dei rotatori che da tempo non gli permetteva di dormire e lavorare liberamente. L’intervento, il
primo del genere alla Asl di Teramo ed eseguito dall’ortopedico Daniele De Amicis con l’ausilio dei colleghi Gaetano
Dragani e  Bernardino Bernardini, è consistito nella sutura in artroscopia della cuffia dei rotatori con ancora in titanio, su
cui è stata applicata, sempre in artroscopia, una nuova membrana bioinduttiva (Regeneten ) su base collagenica disponibile
da poco in Italia, ma molto utilizzata all’estero, in particolare in America. La membrana, posta sul tendine, ne aiuta la
ricostituzione biologica.

“Questo bio-impianto”, spiega infatti De Amicis, “sostiene e stimola la guarigione della lesione tendinea, rispettando la
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biologia dello stesso e favorendo un risultato funzionale qualitativamente superiore rispetto alla semplice ricostruzione della
cuffia”. “La Asl di Teramo vuol rimanere all’avanguardia in ambito ortopedico, sia in campo rigenerativo che per la chirurgia
di ultima generazione, fornendo il necessario supporto all’attività dei chirurghi. In questo modo diamo risposte puntuali alla
richiesta di salute della popolazione che non ha più bisogno di rivolgersi a strutture extraregionali”, sottolinea il direttore
generale della Asl, Maurizio Di Giosia.

 “L’utilizzo di nuove tecniche chirurgiche”, aggiunge Di Cesare, “dimostra il sempre maggiore interesse della comunità
scientifica  nei  confronti  della  biologia  tissutale  in  tutti  i  distretti  corporei.  L’unità  operativa  di  Ortopedia  dell’ospedale  di
Sant’Omero si dimostra al passo coi tempi in questo senso, come già era stato fatto con i fattori di crescita di derivazione
piastrinica _cioè il gel piastrinico che possiede fattori di crescita che facilitano la rigenerazione tendinea e cartilaginea nei
distretti in cui viene applicato _ ed ora con l’introduzione di questo nuovo bio-impianto”. I risultati dello studio, portato avanti
con  l’ausilio  dell’Università  dell’Aquila,  verranno  poi  condivisi  con  la  comunità  scientifica  nel  congresso  regionale  SICSeG
previsto per ottobre.

PRESENTATO  PRESSO  LA  CANTINA  MAZZAROSA  IL  NUOVO
MONTEPULCIANO “VERE NOVO”, ECCELLENZA “MADE IN ROSETO”

Mazzarosa
 

Roseto degli Abruzzi, 16 giugno 2022 – Si è tenuto ieri mattina, presso la tenuta Mazzarosa a Roseto degli Abruzzi, un
importante evento in ambito vitivinicolo che ha visto l’inaugurazione della nuova Sala Degustazione della prestigiosa cantina
rosetana,  un  “wine  tour”  con  la  visita  guidata  alla  storica  tenuta  e  un  vernissage  per  la  presentazione  del  nuovo
Montepulciano “Vere Novo”, nato nel 2020, anno che difficilmente verrà dimenticato a causa della pandemia che ha colpito il
mondo intero, e già premiato con la medaglia di platino alla rassegna “Decanter”.

 

Alla giornata, oltre ad imprenditori dei settori della ristorazione e della ricettività, sono intervenuti anche il Sindaco di Roseto
degli Abruzzi Mario Nugnes e il Vice-Presidente della Regione Abruzzo e Assessore con delega all’Agricoltura Emanuele
Imprudente. Lo scenario, ricco di storia e di suggestioni regalate attraverso la narrazione dell’opera del senatore Giuseppe
Devincenzi, uomo politico particolarmente legato alle innovazioni nel campo dell’agricoltura, è stato quello, appunto, della
Cantina Mazzarosa, nata nel 1863. Una sintesi di come preservando la cultura delle tradizioni si  possa concepire una
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produzione 2.0, come illustrato ai presenti dal padrone di casa Giuseppe Mazzarosa.

 

“Sono particolarmente felice perché oggi ho avuto conferma di come la nostra storia debba legarsi ai valori della tradizione,
della  territorialità  e  della  sostenibilità,  che devono “lavorare” insieme per  permettere di  rivisitare la  storia  in  chiave
innovativa senza, tuttavia, stravolgerne il senso, che poi è la passione che l’ha generata e la cura che ha consentito di
tramandarla” ha dichiarato, nel suo intervento, il primo cittadino rosetano Mario Nugnes. “E’ importante mettersi al lavoro,
anche in termini di comunicazione, per rendere il nostro territorio, unico per caratteristiche e non solo, un esempio e un
“brand riconoscibile e riconosciuto”. Ho particolarmente apprezzato il fatto che questo nuovo vino sia stato ribattezzato “il
vino della Riserva”, proprio a ribadire con orgoglio l’appartenenza alla Riserva del Borsacchio, all’interno del quale si trova la
Cantina Mazzarosa, e anche l’aver utilizzato nel packaging l’immagine del fratino, la specie di uccello che trova in questa
zona il suo habitat naturale”.

 

“L’agricoltura sta vivendo un momento complicato e difficile, ma il mondo dell’agricoltura abruzzese è forte, ci sono aziende
e prodotti di altissima qualità che rappresentano egregiamente il  brand Abruzzo” ha sottolineato Vice-Presidente della
Regione Abruzzo Emanuele Imprudente. “Bisogna lavorare mettendo la nostra agricoltura “a sistema” dove tutte le nostre
peculiarità, dalla montagna fino al mare, dove i  nostri  prodotti  tipici  e le nostre ricchezze possano diventare sempre più il
miglior biglietto da visita per l’Abruzzo. Noi stiamo lavorando per promuovere, a livello nazionale e internazionale, il brand
Abruzzo, lì è la nostra forza, e tramite questi prodotti di qualità vogliamo farci conoscere. Oggi siamo qui in un’azienda che
rappresenta un’eccellenza abruzzese, con un prodotto di alta qualità ed un vino, il Montepulciano “Vere Novo”, di altissimo
livello che dimostra quanto il nostro territorio abbia da dare al settore. Presto usciranno nuovi bandi che permetteranno di
accedere a importanti investimenti per il settore, una buona notizia che sono certo che le cantine e le aziende leader in
Abruzzo sapranno cogliere per crescere sempre di più”.

 

“Eventi come questo sono un’occasione fondamentale di confronto tra le realtà abruzzesi del settore, per mettere assieme,
allo stesso tavolo, tutti gli attori principali del settore e riuscire così a “fare rete” per promuovere le ricchezze del territorio”
ha dichiarato Giuseppe Mazzarosa. “Oggi, assieme alla Sala Degustazione abbiamo voluto presentare il nostro nuovo vino di
punta, il Montepulciano “Vere Novo”, che verrà rilasciato sul mercato e che già ci ha permesso di centrare importanti
risultati nel panorama nazionale e internazionale del vino che ci permettono di essere tra i migliori 25 vini italiani e i 350
migliori vini al mondo. I tre principi che caratterizzano la nostra storia sono quelli della Tradizione, della Territorialità e della
Sostenibilità. Senza dimenticare l’innovazione che ci permette di rivisitare i caratteri storici in chiave moderna. Un altro
obiettivo è quello di poter offrire le eccellenze del nostro territorio sia in termini di prodotti che in termini di bellezza”.

 

—

TERAMO.  CARABINIERI:  “CODICE  ROSSO”,  uomo  agli  arresti
domiciliari  per  atti  persecutori  e  lesioni.
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Carabinieri
i Carabinieri della Compagnia di Teramo hanno eseguito un’ordinanza applicativa della misura cautelare personale degli
arresti domiciliari con l’applicazione del braccialetto elettronico, emessa dal Giudice per le indagini preliminari nei confronti
di un uomo di Teramo, raggiunto da gravi indizi di colpevolezza in ordine ai reati di atti persecutori e lesioni personali
aggravate.

L’uomo, con condotte reiterate, perseguitava l’ex fidanzata, con cui aveva una relazione altalenante dal mese di dicembre
2020,  ingiuriandola  e  minacciandola  ripetutamente,  anche  di  morte,  a  causa  della  sua  insensata  gelosia,  nonché
percuotendola  in  diverse  occasioni,  cagionando così  nella  vittima un  grave  e  perdurante  stato  di  ansia  e  paura  ed
ingenerandole un fondato timore per la propria incolumità.

Le scrupolose indagini, svolte dai Carabinieri della Sezione Operativa della Compagnia di Teramo sotto la direzione ed il
coordinamento della locale Procura della Repubblica, hanno permesso di delineare in tempi rapidi la vicenda, anche grazie
alle informazioni fornite dalla parte offesa e alle concordanti risultanze investigative emerse. La Procura della Repubblica ha
avanzato richiesta di emissione di un provvedimento cautelare volto a scongiurare il pericolo di reiterazione delle condotte
illecite, richiesta che veniva pienamente condivisa dal Giudice per le indagini preliminari.

Nelle prime ore del pomeriggio di ieri, i Carabinieri della Sezione Operativa hanno dunque rintracciato ed eseguito l’arresto
dell’uomo  sottoponendolo  al  regime  della  custodia  domiciliare  presso  la  sua  abitazione,  a  disposizione  dell’Autorità
giudiziaria.

TERAMO AGLI STATI GENERALI DELLA CONFERENZA SUL FUTURO
DELL’EUROPA
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Filippo Lucci

Il Consorzio Punto Europa(COPE), che gestisce lo Europe Direct Abruzzo, già incaricato dal Dipartimento per le Politiche
Europee della Presidenza del Consiglio dei Ministri di organizzare gli eventi della Conferenza sul futuro dell’Europa oltre che
per  l’Abruzzo,  anche per  le  regioni  Marche,  Molise  e  Puglia,  parteciperà  domani  a  Roma agli  Stati  Generali  della
Conferenza sul Futuro dell’Europa, con la classe IV B dell’Istituto di Poppa Rozzi di Teramo.

L’evento,  organizzato  dal  Dipartimento  per  le  Politiche  Europee  e  il  Ministero  degli  Affari  Esteri  e  Cooperazione
Internazionale,  concluderà i  lavori  della  Conferenza,  un esercizio  di  democrazia  partecipativa a  cui  l’Italia  è  risultata
particolarmente  attiva  e  propositiva,  tanto  da  essere  tra  i  primi  Stati  membri  per  volume di  contributi  inseriti  sulla
piattaforma digitale multilingue della Conferenza.

“Siamo onorati  che il  COPE sia stato scelto per offrire il  proprio contributo a questa importante iniziativa istituzionale, che
servirà ad illustrare gli  esiti  del dibattito e ascoltare i  protagonisti  delle iniziative promosse nel corso di questi  mesi,
concretizzatesi  nelle  tante idee e proposte presentate per  la  Conferenza” –  ha dichiarato l’Amministratore Unico del
Consorzio Punto Europa, Filippo Lucci.

“È una grande soddisfazione vedere il  nostro istituto selezionato come unica scuola a parlare,attraverso la voce degli
studenti  ,  del  futuro  dell’Europa  in  un  evento  così  importante.  È  stata  premiata  la  sensibilità  che  da  sempre  ha
contraddistinto la progettualità dell’IIS Di Poppa Rozzi di Teramo”- ha dichiarato la Dirigente scolastica prof.ssa Caterina
Provvisiero.

Teramo.  Ordine  degli  Ingegneri:  materie  prime  alle  stelle,
aumenta il  contributo  per  la  ricostruzione
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Leo De Santis
L’Ordine degli Ingegneri di Teramo, in collaborazione con l’Usr, organizza per giovedì 16 giugno un convegno
sulle  nuove  misure  previste  per  contrastare  l’eccezionale  aumento  dei  costi  delle  materie  prime  nella
ricostruzione

“L’innalzamento vertiginoso dei  costi  delle  materie prime nell’edilizia  sta mettendo in ginocchio l’intero
settore e questo rischia di rallentare la ricostruzione post sisma 2016, dunque ogni provvedimento che vada
nella direzione di tamponare questo rischio è da noi sostenuto e auspicato”, dichiara il presidente dell’Ordine
degli Ingegneri di Teramo, Leo De Santis. Un problema preoccupante, quello dell’aumento dei prezzi delle
materie prime, che sarà affrontato in occasione del convegno organizzato dagli Ingegneri teramani, in sinergia
con l’Usr (Ufficio speciale ricostruzione), giovedì 16 giugno, nella sala conferenze del Parco della Scienza, a Teramo, a
partire dalle ore 15,30. All’incontro parteciperà anche il sindaco Gianguido D’Alberto.

Il convegno ha lo scopo di illustrare ai tecnici chiamati ad operare nell’ambito della ricostruzione post-sisma 2016 le
ultime misure introdotte dall’ordinanza n.126 /2022 del Commissario Giovanni Legnini proprio per contrastare
questa  grave  difficoltà.  Il  provvedimento  prevede  infatti  un  aumento  del  contributo  pubblico  per  la
ricostruzione  degli  edifici  danneggiati  dal  terremoto  e  stanzia  risorse  aggiuntive  per  le  opere  pubbliche  già
finanziate. L’ordinanza, dopo l’intesa raggiunta in Cabina di Coordinamento con le Regioni e i rappresentanti dei Sindaci, è
stata registrata dalla Corte dei Conti e pubblicata sul sito Internet del Commissario, diventando così pienamente operativa.

Tra  le  modifiche  introdotte,  c’è  il  nuovo  prezzario  unico  del  cratere  2022,  che  stabilisce  un  aumento  del  costo
parametrico, ovvero del tetto massimo del contributo concedibile, pari al 25% per gli immobili produttivi e al 20% per
quelli  residenziali.  Previste  inoltre  particolari  maggiorazioni  fino  a  circa  il  50%  per  alcune  tipologie  di  edifici  con  la
previsione  di  un  aggiornamento  semestrale.

Il prezzario e il nuovo costo parametrico si applicheranno a tutte le nuove richieste di contributo, a quelle presentate
ma non  ancora  approvate  dagli  Uffici  Speciali  della  Ricostruzione  e  anche  a  quelle  decretate  in  precedenza  con  il
riconoscimento dei maggiori costi per le lavorazioni effettuate a partire dal mese di luglio del 2021.

Teramo.  #cantieriaperti  .  Sopralluogo  a  Isola  del  Gran  Sasso.
Intanto iniziano i lavori del Piano Asfalti sul 3° Nucleo,  circa 2
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milione e 700 mila euro di spesa. Tutti i lavori in programma.
 

In autunno in gara gli stralci Anas, sempre su questo nucleo per oltre 5 milioni. La Regione Abruzzo, con i
progetti bandiera finanzia per altri 500 mila euro interventi a Isola.

Teramo 14 giugno Il  consigliere  provinciale  delegato  alla  viabilità,  Gennarino  Di  Lorenzo,  ha  incontrato  il  sindaco  e
l’assessore ai lavori pubblici di Isola del Gran Sasso compiendo un sopralluogo sulle strade provinciali ricadenti nell’area
comunale. “Partiranno subito i lavori sulla 39/c per 159 mila euro. Per la 39 D aspettiamo l’avando di bilancio e vediamo se
possiamo dare una risposta anche per la sistemazione di questa provinciale. Così come mi sono impegnato a trovare risorse
per i dissuasori di velocità a Villa Piano. Poi proprio su Isola ci sono anche i finanziamenti dei cosiddetti <progetti bandiera>
individuati  e  finanziati  dalla  Regione  Abruzzo,  300  mila  euro.  Anche  questi  finanziamenti  sono  dedicati  alla  sistemazione
delle  arterie  principali  del  territorio  isolano,  la  39/D  e  la  ex  provinciale  39.  Per  questi  ultimi  finanziamenti  dobbiamo
aspettare  il  trasferimento  da  parte  della  Regione,  poi  c’è  la  progettazione  e  la  gara”  spiega  Di  Lorenzo.

Isola del Gran Sasso è ricompresa nel terzo nucleo: questi i cantieri estivi: SP 19/F – Teramo: 136.691; SP 34/D – Arsita:
100.000; SP 39/C – Isola del G.S.: 150.000;  SP 32 – Castiglione M.R.: 50.000; SP 34 – Castiglione M.R.: 100.000; SP 36 –
Cermignano 273.463; SP 36/A – Cermignano: 300.000.

In autunno sono previsti i seguenti lavori:  SP 37/C – Castel Castagna: 150.000;  SP 40 – Colledara: 100.000; SP 34/F –
Castiglione M.R.: 150.000; SP 65 – Castel Castagna: 91.728; SP 34/E – Castiglione M.R.: 100.000; SP 37 – Castelli: 300.000 ;
SP 34/A – Montefino: 158.208;  SP 37/A – Castel Castagna: 150.000;  SP 46 – Teramo: 100.000; SP 365 – Bisenti: 150.000 ; SP
491 – Colledara: 123.463.

“Infine, sempre su questo nucleo vanno considerati i lavori da realizzare con gli stralci Anas (fondi sisma ndr) che hanno già
ottenuto l’approvazione – aggiunge Gennarino Di Lorenzo  –  in questo caso non si tratta di semplici asfalti  ma di
interventi strutturali. Approvata la progettazione ora devono andare in gara, probabilmente in autunno: sulla provinciale 40
a Colledara è previsto un intervento di oltre 3 milioni e 800 mila euro; sulla 19/A di Teramo a Miano un lavoro da 900 mila
euro e a Castelli, sulla provinciale per Befaro di 667 mila euro“.

Nella foto, da sx il sindaco Andrea Ianni; l’assessore Nicola Mancini e il consigliere delegato Di Lorenzo.
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